

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

MÉXICO-TACUBA

Ultiman a golpes a *El Cosme*

GUILLERMO GUEVARA

El hombre quedó tendido en el jardín y mostraba el rostro ensangrentado; al parecer participó en riña

Con el rostro ensangrentado y lesiones que presuntamente le fueron ocasionadas con algún objeto contundente, fue hallado el cadáver de un hombre en situación de calle bajo los puentes vehiculares de la calzada México-Tacuba, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Al ahora occiso lo conocían como *El Cosme* y al parecer participó en una riña en la que fue golpeado hasta la muerte.

Serán los dictámenes periciales y los resultados de la autopsia los que determinen las causas reales por las que falleció este hombre.

El ahora occiso, de entre 55 y 60 años de edad, quien era conocido como *El Cosme*, mostraba múltiples heridas en el rostro y el tórax, mismas que al parecer le provocaron la muerte.

GUILLERMO PANTOJA



El ahora occiso, de entre 55 y 60 años de edad, quien era conocido como *El Cosme*, mostraba múltiples heridas en el rostro y el tórax

El Cosme, como lo llamaban los comerciantes y vecinos de la zona, ya tenía algunos años deambulando por el lugar, algunas veces se quedaba en el parque, otras debajo de los puentes, entre los puestos ambulantes o donde lo agarrara la noche.

El cuerpo de *El Cosme* se encontraba tirado boca arriba sobre unas colchonecitas viejas y sucias, a un costado de él una maleta negra con verde y algunos envases de plástico, vestía una chamarra de franela, debajo un chaleco color café, pantalón negro y calcetines negros ya que no contaba con zapatos.

Según las indagatorias policíacas *El Cosme* habría protagonizado una riña con algunos indigentes de la zona quienes lo dejaron mal herido y al no contar con atención médica la muerte lo alcanzó en el transcurso de la madrugada.

Policías del sector Tacuba acordonaron el parque, mientras paramédicos de la cruz roja mexicana certificaron que ya no contaba con signos vitales, dando paso a la unidad de servicios periciales quien comenzó una carpeta de investigación por el delito de homicidio.

ELTHON GARCÍA

Un hombre en condición de calle fue asesinado a golpes en un parque aledaño al Cetrám Tacuba, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

La víctima, de unos 30 años, estaba tendido debajo de una de las columnas que sostienen el puente vehicular que conecta Avenida Aquiles Serdán con la Calzada México-Tacuba.

Algunos comerciantes lo observaron desde el lunes temprano, pero no les resultó sospechoso, pues desde hace algunas semanas ahí dormía.

Al filo del mediodía, una mujer se acercó y distinguió que tenía el rostro ensangrentado y deforme por la hinchazón.

Minutos después acudieron policías preventivos del Sector Tacuba y paramédicos de Protección Civil, pero sólo confirmaron que había muerto varias horas antes.

Durante la movilización, una vecina aseguró a los uniformados que la noche del domingo otro joven fue apuñalado junto a unos juegos infantiles cercanos y que lo trasladaron al Hospital Rubén Leñero.

En el sitio, ubicado a unos 30 metros de donde quedó el cadáver, hallaron rastros de sangre, gasas y un trozo de una bo-

LO MATAN A GOLPES

Y TU TIEMPO SE ACABÓ

HALLAN CUERPO DE UN HOMBRE CERCA DEL CETRAM TACUBA

La víctima quedó debajo de un puente vehicular.

tella de vidrio rota, por lo que las autoridades indagan si ambos casos están relacionados.

Aunque en los alrededores hay más personas en condición de calle, nadie reconoció a la víctima.

Uno de ellos, identificado como Javier Martín, habló algunos minutos con los agentes y luego se subió a una patrulla en la que fue trasladado al Ministerio Público para declarar.

Una vecina contó que cerca de la zona fue apuñalado otro hombre y hasta dejaron una botella rota.



Victor Sanchez

PERDIÓ BATALLA

A golpes, matan
a indigente en
un parque

YARA SILVA

Más de 11 horas pasaron para que el cuerpo sin vida de un hombre fuera retirado por el personal pericial de la Fiscalía General de Justicia capitalina, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

La víctima fue hallada por comerciantes cerca de las 6:00 de la mañana de ayer, recostada sobre un parque localizado en un bajo-puente, en el cruce de la avenida Aquiles Serdán y la Calzada México-Tacuba, en la colonia Tacuba.

Los testigos pidieron ayuda de policías y paramédicos que llegaron después del medio día y sólo para confirmar que el hombre había muerto.

El cadáver presentaba golpes en diferentes partes del cuerpo y una cortada en la cabeza provocada con una botella de vidrio. Por eso se sospecha que la víctima había participado en una pelea con otros indigentes que suelen dormir bajo los puentes de la zona.

Los policías indagan si el fallecido tiene relación con otro hombre que el domingo por la noche fue hallado herido en un parque cercano a este lugar.

Los agentes sospechan que los dos hombres habrían peleado y por ello buscan al que sobrevivió para indagar si está relacionado con esta muerte.



AXEL SÁNCHEZ, EL GRÁFICO

MATAN A INDIGENTE A GOLPES EN LA MÉXICO-TACUBA

● El cuerpo de un hombre en situación de calle fue encontrado sin vida, en la zona de los puentes, sobre la calzada México-Tacuba, cerca del Metro Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. La víctima, de identidad desconocida, tenía varias lesiones en el rostro, lo que hace presumir que fue atacado a golpes.



ARDE EN LLAMAS PASTELERÍA EN LA MIGUEL HIDALGO

Intensa movillización los bomberos se registró la mañana de ayer al producirse un incendio en un negocio ubicado en la esquina de las avenidas Horacio y Mariano Escobedo, en Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. Los vulcanos lograron controlar la situación y no se reportaron heridos.



MUJER ES ARROLLADA POR UNIDAD DEL METROBÚS

● Tras un descuido, el conductor de del Metrobús de la CDMX arrolló a una mujer de 33 años mientras se encontraba en la Línea 4, justo en la esquina que conforman las calles Balderas y Ayuntamiento, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Finalmente, la víctima fue atendida por paramédicos y llevada a un hospital cercano; no alcanzó a llegar a su trabajo.



ECATEPEC, EDOMEX



Tras intentar ganar el paso al Mexibús, un motociclista murió al estrellarse contra un poste de concreto.

Tienen día accidentado en Mexibús y Metrobús

ELTHON GARCÍA

Las unidades de transporte articulado tuvieron un día accidentado en la Ciudad de México y el Edomex.

El primer caso ocurrió cuando un motociclista falleció tras sufrir un accidente en la Colonia Santa María Chiconautla, en Ecatepec.

Ayer, hacia las 7:00 horas, circulaba por la Carretera Federal México-Pachuca, en dirección hacia Venta de Carpio, a bordo de una Bajaj Pulsar 200.

Según testigos, al llegar al cruce con Avenida Mexiquense ignoró un semáforo en rojo para ganar el paso a la unidad 60 de la Línea 4 del Mexibús, cuyo conductor avanzaba en sentido opuesto y dio vuelta hacia la izquierda.

Aunque el motociclista maniobró para evadir el transporte público, golpeó una orilla de la carrocería con el manubrio y perdió el control.

Avanzó en diagonal y metros adelante se estrelló de frente contra un poste de concreto.

“El Mexibús iba bien despacio y tenía la preferencia,

pero el chavo si venía tendido y se siguió.

“Por poquito la hubiera librado porque nomás lo testeó, pero con eso tuvo”, dijo un trabajador de la zona.

Los paramédicos de Protección Civil confirmaron que había muerto, pues terminó con la cabeza partida pese a que portaba casco.

El operador del Mexibús, identificado como Héctor, de 45 años, fue detenido.

En el segundo caso una mujer resultó herida tras ser atropellada por un Metrobús de la Línea 4, en la Colonia Centro, en la Alcaldía Cuauhtémoc, en CDMX.

Cerca de las 8:00 horas, el conductor de la unidad 5025 avanzaba por Avenida Balderas hacia el sur. Al llegar al cruce con Calle Ayuntamiento, dio vuelta a la izquierda y, durante la maniobra, golpeó a la mujer quien intentaba cruzar la calle.

Paramédicos del ERUM atendieron a la lesionada y la trasladaron al Hospital Magdalena de las Salinas, pues sufrió un golpe severo en la pelvis.

El conductor fue detenido por agentes de Tránsito.

CUAUHTÉMOC, CDMX



Una mujer resultó lesionada luego de que fuera golpeada por una unidad del Metrobús de la Línea 4 en Av. Balderas.



Una mujer resultó herida tras ser atropellada por un Metrobús de la Línea 4.

VIAJE DIRECTO ...¡AL HOSPITAL!

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.-

Una mujer resultó herida tras ser embestida por un Metrobús de la Línea 4 en la Colonia Centro, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

El accidente ocurrió hacia las 8:00 horas de ayer, cuando el conductor de la unidad 5025 avanzaba por Avenida Balderas hacia el sur.

Al llegar al cruce con Calle Ayuntamiento, dio vuelta a la iz-

quierda para incorporarse a la vialidad hacia el oriente.

Sin embargo, durante la maniobra golpeó a la mujer, quien intentaba cruzar la calle y cayó metros adelante.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) atendieron a la lesionada y la trasladaron al Hospital Magdalena de las Salinas, pues sufrió un golpe severo en la pelvis.

El conductor fue detenido por agentes de Tránsito para deslindar responsabilidades.

247

MOTOCICLISTAS

HAN FALLECIDO EN HECHOS DE TRÁNSITO DURANTE EL 2024

DICIEMBRE 20 Un motociclista, de entre 45 y 50 años, falleció tras derrear en carriles centrales de Periférico Sur, por la zona de Barranca del Muerto, en la Colonia Los Alpes, en la Alcaldía Álvaro Obregón.



CUAUHTÉMOC



El operador de la unidad articulada fue detenido.



COLOCAN 'ARAÑA' A ¡CYBERTRUCK!

REFORMA / STAFF

Luego de presuntamente no haber pagado el parquímetero, le fue colocada "la araña" a una Tesla Cybertruck que se encontraba estacionada en calles de Polanco.

La unidad, que portaba placas de Jalisco, se encontraba estacionada en Avenida

Molíere, de acuerdo con los primeros reportes.

Este tipo de camioneta tiene un costo base superior a los 2 millones de pesos y comenzaron a comercializarse en el País en la segunda mitad de 2024.

En octubre se entregaron las primeras 10 unidades de Cybertruck en México.

El 1 de noviembre, una unidad estuvo involucrada en un siniestro vial en la Colonia San Miguel Chapultepec, Alcaldía Miguel Hidalgo, luego de que el conductor impactó contra la fachada de una vivienda.

@ReformaJusticia

seguridad@reforma.com

SEGURIDAD

MARTES 24 / DIC. / 2024 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Raúl Narváez

METRO / STAFF

MIGUEL HIDALGO.-

Luego de presuntamente no haber pagado el parquímetro, le fue colocada "la araña" a una Tesla Cybertruck que se encontraba estacionada en calles de Polanco. La unidad, que portaba placas de Jalisco, se encontraba estacionada en Avenida Moliere. Este tipo de camioneta tiene un costo superior a los 2 millones de pesos.



CYBER... ARAÑA



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC